



Gobierno realiza jornada de protección social en Santo Domingo Oeste

Descripción



Los operativos fueron dirigidos por el Gabinete de Política Social que coordina Tony Peña.

Santo Domingo Oeste. Domingo, 12 de marzo de 2023. El coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, encabezó durante el fin de semana, una jornada de protección social en Pedro Brand, La Guáyiga, Pantoja, La Cuaba, Batey Yaco y La Esperanza del municipio Santo Domingo Oeste.

Durante la jornada, el equipo del Gabinete de Política Social en colaboración con el Hospital-Fundación “El Buen Samaritano”, que dirige Moisés Sifrán, y otras instituciones del gobierno del presidente Luis Abinader, entregó medicamentos, raciones alimenticias crudas y cocidas, así como asistencia para la afiliación a programas sociales como el Bono Familiar, el programa Supérate, entre otros.

En los operativos médicos de este fin de semana, el Gabinete de Política Social destinó más de tres millones de pesos en medicamentos e insumos médicos en coordinación con el “El Buen Samaritano” y el Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social.

Otras instituciones que participaron en la jornada de acción social fueron los Comedores Económicos del Estado, el Plan Social de la Presidencia, el Instituto Nacional de Estabilización de Precios (INESPRE), entre otras.

Tony Peña supervisó personalmente el desarrollo de esta jornada que al igual que en fines de semanas anteriores, en los que se ha venido realizando, busca impactar de manera positiva la vida de cientos de dominicanos y dominicanas que se encuentran en condiciones de vulnerabilidad social y así mejorar su calidad de vida a través de la cara social del Gobierno.

Asimismo, Peña enfatizó la importancia de mostrar a los ciudadanos el apoyo de las instituciones gubernamentales como el Gabinete de Política Social que ha entregado más de casi tres mil millones de pesos en medicamentos e insumos médicos a centros de salud en todo el territorio nacional, además de llevar otras iniciativas sociales a los distintos segmentos de la población.

Durante la jornada, dirigida por el director de salud del Gabinete de Política Social, el doctor Guillermo Moringlane, se realizaron consultas de odontología, pediatría, cardiología, medicina general, vacunas contra el COVID, influenza y tétanos; también fueron entregados medicamentos para distintas afecciones.

Operativos en San Pedro de Macorís

Además, durante este fin de semana el director ejecutivo del programa “Oportunidad 14-24”, Alex Mordán, visitó la provincia de San Pedro de Macorís, en representación del coordinador Tony Peña, para participar en una jornada de acción cívica.

Mordán participó en un operativo realizado por la Armada Dominicana, en el que los ciudadanos tuvieron acceso a consultas médicas, medicamentos, entre otros servicios con el objetivo de llevar bienestar a la comunidad.

El funcionario aprovechó para enfatizar el compromiso del Gabinete de Política Social con elevar la calidad de vida de los dominicanos en condiciones de vulnerabilidad social.

Fecha de creación

2023/03/12